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Zusammenfassung

        
Anhand 59 mittels transrektaler Sonographie untersuchter Prostatakarzinome aus einem Untersuchungsgut von derzeit 320 Sonographien ergibt sich aufgrund der erfaßten Kriterien (Form, intraprostatische Struktur, Kapselhomogenität) eine Zuordnung zur Histologie in 86 %. Dabei stehen vor allem Verdichtungen der intraprostatischen Struktur im Vordergrund. Die Differenzierung Prostatakarzinom - chronische Prostatitis ist in einigen Fällen nicht möglich. Neben der Erfassung der Struktur läßt sich das Organ in seiner Größe exakt abgrenzen, wodurch vor allem bei Verlaufskontrollen an bestrahlten Patienten Aussagen über eine Größenveränderung gemacht werden können.


      
        
Summary

        
320 transrectal sonograms of the prostate gland were performed. 59 of these showed a carcinoma of the prostate. This corresponds in 86 % of the cases with the usual criteria (form, intraprostatical structure, capsule homogeneity). In most cases an increase in density of the intraprostatical structure was the most obvious feature. The differentiation between carcinoma and chron. prostatitis is in some cases not possible. Besides establishing the structure, the exact size of the organ can be determined. In this way, by routine checks on patients undergoing radiation therapy statements can be made about the changes in size.
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